

BAL TANGO

Dans le cadre de la fête nationale de l'Argentine

Osez le Tango !

Mardi 9 juillet de 19h à 22h30

En partenariat avec l'**Ambassade de la République d'Argentine** en France, la Mairie du 6^e vous invite à fêter ensemble l'anniversaire de l'indépendance de l'Argentine lors d'un grand bal argentin pour danser le Tango et le Folklore Argentin.

Charlotte Millour et **Maximiliano Colussi**, de l'Association Tango Paris, nous feront l'honneur de démonstrations des ces danses élégantes et entraînantes dans la soirée.

En partenariat avec Les Maisons du Voyages

Mairie du 6^e > **Salle des Fêtes**

Entrée libre dans la limite des places disponibles

Et découvrez l'exposition d'Ana Perez Grassano ouverte pendant le bal.



EXPOSITION

Antonio VERONESE



Peintures et photographies

Du samedi 20 juillet au mardi 27 août

Veronese peint des visages. Ses portraits ne relèvent pas de l'apparence, du mondain, de l'avantageux. Ils ne cherchent pas à plaire ou à faire bonne figure, aucun ne réfrène un sourire.

Ils semblent réclamer de nous une fraternité perdue, que nous de pouvons leur donner. Et soudain, nous nous reconnaissons, chacun de nous prisonnier de soi-même. Ces visages sont les nôtres : sous le pinceau de Veronese, nous sommes tous Dorian Gray. *Texte de Antoine Arsan, écrivain.*

Mairie du 6^e > **Salon du Vieux Colombier** / Entrée libre

Horaires d'été : du lundi au vendredi 10h30 > 17h, le samedi 10h > 12h